

Résumé :

Dans ce mémoire, j'ai tenté de mener une mission de contrôle interne sur les immobilisations corporelles au sein de l'entreprise ENIEM. Et pour arriver à mes fins j'ai essayé de projeter les notions théoriques sur les immobilisations corporelles, ainsi que celle relatif à l'audit. Pour cela j'ai vu utile de décomposer mon travail en trois chapitres.

Le premier concerne les notions de bases sur les mobilisations corporelles. Le deuxième est relatif a quelques généralités sur l'audit.

Et en guise de dernier chapitre, un cas pratique au sein de l'entreprise ENIEM.

Mots clés :

Con trole interne.

Immobilisation corporelle

Audit

Resume:

In this paper, I attempted to carry out a mission of internal control over fixed assets within the company ENIEM. And for my purposes I tried to project the theoretical concepts of tangible assets, as well as on the audit. For this I have seen my work useful to break into three chapters.

The first concerns the basic knowledge on plant and equipment. The second relates to some generalities about the audit.

And as a final chapter, a practical case in the business ENIEM.

Key words

of internal control

tangible assets

audit

